

Magister en Arquitectura

Escuela de Postgrado
Facultad de Arquitectura y Urbanismo
Universidad de Chile

Oferta académica, semestre de otoño 2020

Curso: Laboratorio de Arquitectura III
Nombre: **LAB III**
Profesora: Cristián Gómez-Moya
Horario: -
Créditos: 15

El Laboratorio de Arquitectura III corresponde a un curso semestral orientado a la definición de la Tesis o Actividad Formativa Equivalente (AFE), proceso que culminará con una formulación general del proyecto y una presentación del mismo.

Durante el semestre se desarrollará un proceso de investigación y creación en torno a problemas teóricos y de pensamiento contemporáneo relacionados con la arquitectura, cuyos ámbitos de estudio son la epistemología crítica, las estéticas investigativas y los dispositivos curatoriales dentro de las humanidades.

El propósito del Laboratorio III es profundizar en el problema de investigación o proyecto definido previamente, desarrollando un trabajo experimental, de archivo o de campo según las metodologías seleccionadas en la instancia precedente. Se espera que los estudiantes durante el semestre definan formalmente y con precisión la estructura de su tesis de grado, avanzando sustantivamente en el desarrollo de la misma.

En el contexto del Laboratorio III se podrán realizar exposiciones de los estudiantes, abiertas a la comunidad de la Facultad y con presencia de invitados externos. Este intercambio permitirá a cada estudiante reformular aspectos de su trabajo, incluir nuevas fuentes o perspectivas y/o rediseñar aspectos formales de la investigación o proyecto, según sea pertinente.

Los objetivos específicos del Lab III son:

- Desarrollar trabajo experimental, de archivo o de campo según el perfil definido para el trabajo de grado.
 - Definir la estructura del trabajo de grado, sea éste Tesis o Actividad formativa equivalente (AFE).
 - Discutir avances del trabajo de grado en el marco de una presentación pública.
- Precisar aspectos del trabajo de grado que sean necesarios reformular, corregir o ampliar, con vistas al desarrollo final de Tesis o AFE.

En el Laboratorio de Arquitectura III se trabajará fundamentalmente en la formulación del trabajo de grado, con base en las metodologías y conocimientos adquiridos en los laboratorios precedentes, así como en cursos y seminarios. Se buscará la integración de elementos teóricos, metodológicos y procedimentales en la definición de un programa de investigación o proyecto, con nociones claras sobre la estructura definitiva del trabajo de grado.

El funcionamiento del Laboratorio III apuntará fundamentalmente al trabajo individual de los distintos estudiantes, con apoyo del profesor responsable. En términos de estrategias metodológicas, esto supone la estructuración de una serie de exposiciones periódicas y de escritura de ensayos sobre los avances de la investigación o proyecto.

Los estudiantes tendrán, además, la responsabilidad de organizar una instancia de intercambio con otros invitados, proponiendo en conjunto un ámbito de discusión transversal. Esta instancia se organizará por medio de paneles temáticos, mesas o coloquios.